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В связи с изучением проблем поэтического перевода рассматривается вопрос о соотношении 

понятий «поэтичность» и «литературный жанр». Поэтичность трактуется как типологическая доми-

нанта, составляющая сущностное свойство поэтического текста, определяющее его отличие от дру-

гих типов текста и подлежащее репрезентации при переводе. На примере сонета У. Вордсворта рас-

сматривается обусловленность поэтичности произведения его жанровыми характеристиками. В соот-

ношении понятий «поэтичность» и «литературный жанр» вскрывается диалектика общего и единич-

ного. Поэтичность произведений определенного жанра понимается как свойственное данному типу 

литературных произведений сопряжение идейности и эмотивности, образности и принципов их эсте-

тической объективации. 
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Studying aspects of literary translation the author considers the correlation of notions «poeticity» and 

«genre». Poeticity is regarded as the typological dominant of the poetic text. It constitutes the essential prop-

erty distinguishing poetic texts from other types of texts and subject to representation in the TT. The analysis 

of a sonnet by W. Wordsworth illustrates the dependence of poeticity on the genre of the poem. The correla-

tion of poeticity and genre is interpreted in the terms of common and individual. Poeticity of a genre is de-

fined as the integrity of the artistic idea, emotivity, imagery and aesthetic verbal form which characterize this 

type of literary texts. 

Key words: typological dominant of the poetic text; poeticity; typological properties of the poetic 

text; genre; poetic translation. 

 

 


